

RESKRIM

Patroli Kring Serse, Upaya Unit Reskrim Polsek Klari Antisipasi Gukamtibmas

Safiyudin - KARAWANG.RESKRIM.ID

May 29, 2024 - 10:26



Polres Karawang - Anggota Reskrim Polsek Klari, Polres Karawang Polda Jawa Barat melakukan patroli Kring Serse pada lokasi rawan Kriminalitas.

Patroli Kring Serse yang dilakukan oleh panitia 2 Aiptu E. Ahmad.SH bersama Bripka Asep SP menyisir rute di wilayah kecamatan Klari. Jalan raya Klari Pancawati, Jalan raya bendungan Walahar, Jembatan Baru Walahar, Jembatan

Belendung dan Anggota lakukan strong poin di depan Taman Makam Pahlawan (TMP) Pancawati pada Rabu dinihari (29/05/2024) jam 02.00 wib

Selain itu lokasi Perbankan, Pertokoan, serta Mini market dan pemukiman warga penduduk, dan kali ini giat tersebut dengan sasaran premanisme, begal, tawuran, C3 serta kejahatan lainnya yang berada di wilayah hukum Polsek Klari, Dalam giat tersebut berjalan Aman dan Kondusif .

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha menyampaikan, bahwa kegiatan ini demi mengantisipasi pemerasan, gangguan kamtibmas, seperti 3C, tawuran, balapan liar dan aksi premanisme dan lainnya.

“Anggota mengantisipasi gangguan kamtibmas demi menjaga kondusifitas di wilayah hukum Polsek Klari, ” ujarnya.

Seperti yang dilakukan oleh anggota, mereka melaksanakan patroli Kring Serse pada lokasi rawan Kriminalitas.

Kapolsek menandakan, anggota tidak mendapati pelaku geng motor atau pemerasan serta kejahatan lainnya.

“Juga tidak didapati pemuda yang nongkrong atau minum miras serta pelaku C3”, katanya.

Tentunya, anggota reskrim Polsek Klari melaksanakan kring serse dan pengawasan terhadap pelaku kejahatan. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Kapolsek meminta jajarannya untuk berkoordinasi terhadap masyarakat, agar menjadi sumber informasi bila terjadi suatu kejahatan maupun tindak pidana. Demi mewujudkan Quick Wins Presisi, dalam upaya Polri yang bertransformasi menuju Polri yang semakin Presisi. (AD)